

ABSTRAK

Nurhalisah. *Implementasi PERMA No 6 Tahun 2020 Tentang Protokol Persidangan Dan Keamanan Dalam Lingkungan Pengadilan di Pengadilan Agama Banjarmasin*, Skripsi, Pembimbing: Dr. Budi Rahmat Hakim, MHI., Pada Program Studi Hukum Keluarga Islam (Ahwal Syakhsiiyah), Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci : PERMA No 6 Tahun 2020, *Contempt of court*

Skripsi ini mengulik tentang PERMA Nomor 6 Tahun 2020 Tentang Protokol Persidangan Dan Keamanan Dalam Lingkungan Pengadilan yang mengatur bagaimana protokol persidangan serta protokol keamanan yang menjadi ketentuan bagaimana berperilaku ketika berproses di Pengadilan Agama agar terbebas dari hal yang tidak diinginkan atau *contempt of court*. Diberlakukannya peraturan ini agar memudahkan penyelenggaraan Pengadilan dan juga melindungi para pihak yang berproses di Pengadilan Agama. *Contempt of court* bisa terjadi kapan saja, beberapa kejadian *contempt of court* pernah terjadi di Pengadilan Agama, seperti Hakim Pengadilan Agama Lumajang yang dilempar kursi oleh pihak, kemudian penusukan oleh kolonel terhadap Hakim Pengadilan Agama ketika memutus perkara. Dilihat dari kejadian ini, pengamanan yang dilakukan oleh Pengadilan Agama harus ditingkatkan lagi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana penerapan PERMA Nomor 6 tahun 2020 ini di Pengadilan Agama Banjarmasin serta mengetahui apa upaya yang dilakukan oleh Pengadilan Agama Banjarmasin untuk mencegah terjadinya *contempt of court*. Penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris. Sehingga untuk memperoleh data di Pengadilan Agama Banjarmasin, dilakukan penelitian kepada 4 orang Aparatur Pengadilan Agama Banjarmasin.

Hasil penelitian yang didapat, penerapan PERMA Nomor 6 Tahun 2020 Tentang Protokol Persidangan Dan Keamanan Dalam Lingkungan Pengadilan di Pengadilan Agama Banjarmasin sudah dilaksanakan dengan baik, melihat kepada tersedianya satuan keamanan di Pengadilan Agama merupakan upaya yang dilakukan agar mencegah terjadinya *contemp of court*. Meskipun demikian, ada beberapa aspek yang perlu dioptimalkan, terutama terkait dengan peningkatan efesiensi satuan keamanan.